

La réunion des nations et des peuples autochtones se poursuit en Bolivie



La Paz, 25 janvier (RHC) Les représentants des communautés autochtones de Colombie, d'Équateur, du Pérou, du Chili et de Bolivie ont poursuivi mercredi les délibérations de la première réunion des nations et peuples autochtones de la région andine, qui se tient à La Paz, la capitale administrative de ce dernier pays.

Les délégués à la réunion débattent, entre autres, des migrations, des droits de la Terre Mère, de la lutte contre la crise climatique et de la défense de la démocratie.

La réunion a commencé la veille et se poursuivra jusqu'à jeudi. Le président de la Chambre des députés bolivienne, Jerges Mercado, a participé à son inauguration.

La réunion devrait contribuer à renforcer les processus d'intégration et à promouvoir la collaboration et le dialogue entre les pays de la région, ainsi qu'une plus grande compréhension et solidarité entre leurs peuples autochtones.

Selon les médias locaux, les résultats des délibérations seront présentés dans un rapport final, qui servira de base aux futures initiatives de coopération.

La présidente du Parlement andin, Gloria Flores Schneider, a déclaré que l'intégration est fondamentale pour progresser en tant que peuples et faire face aux défis mondiaux, tels que le changement climatique et les processus migratoires, qui ont un grand impact sur la région.

Les parlementaires supra-étatiques contribuent à renforcer les processus d'intégration entre les peuples et les communautés, ainsi qu'entre les États et les gouvernements.

Il s'agit d'une figure créée par mandat constitutionnel et présente dans les parlements andin, latino-américain et caribéen, de l'Union interparlementaire, indigène et afro-descendant d'Amérique, amazonien et du Mercosur. (Source Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311646-la-reunion-des-nations-et-des-peuples-autochtones-se-poursuit-en-bolivie>



Radio Habana Cuba